
　
1
9
7
2
年
の
札
幌
冬
季
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
時
、

当
時
私
は
29
歳
。札
幌
ス
キ
ー
連
盟
の
ア
ル
ペ
ン
競

技
役
員
と
し
て
、真
駒
内
の
大
会
運
営
本
部
に
派

遣
さ
れ
て
い
ま
し
た
。そ
こ
で
は
手
稲
山
・
恵
庭
岳

両
会
場
の
コ
ー
ス
整
備
や
作
業
報
告
、輸
送
対
策

な
ど
に
追
わ
れ
、毎
日
目
の
回
る
よ
う
な
忙
し
さ
。

ま
た
、ポ
イ
ン
ト
制
度
や
新
技
術
の
導
入
、相
次
ぐ

ル
ー
ル
変
更
な
ど
課
題
が
山
積
み
で
、当
時
は
五
輪

で
変
わ
り
ゆ
く
街
の
様
子
を
楽
し
む
余
裕
は
あ
り

ま
せ
ん
で
し
た
。そ
れ
で
も
、大
会
後
も
40
年
近
く

役
員
の
仕
事
を
続
け
て
こ
ら
れ
た
の
は
、札
幌
五
輪

を
や
り
遂
げ
て
得
ら
れ
た
達
成
感
と
、「
こ
の
競
技

が
好
き
だ
」と
い
う
気
持
ち
が
あ
っ
た
か
ら
だ
と
思

い
ま
す
。

2 0 3 0  S a p p o r o・H o k k a i d o

スポーツのチカラ まちのミライ

競
技
役
員
と
し
て
奔
走
し
た
 ‘72  
年
札
幌
五
輪

開
会
後
に
気
づ
い
た
街
の
変
化

　「
2
0
3
0
北
海
道
・
札
幌
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ

リ
ン
ピ
ッ
ク
冬
季
競
技
大
会
」の
招
致
が
実
現
し
た

ら
、私
が
一
番
楽
し
み
に
し
て
い
る
の
は
、世
界
中
の

人
た
ち
と
の
交
流
で
す
。か
つ
て
私
も
韓
国
選
手
団

と
の
間
で
、大
会
後
も
長
く
続
く
友
情
や
絆
が
育
ま

れ
た
と
い
う
、国
際
大
会
な
ら
で
は
の
得
難
い
経
験

を
し
ま
し
た
。私
は
市
の
青
少
年
育
成
委
員
や
地
区

町
内
会
連
合
会
の
仕
事
も
長
く
続
け
て
い
る
の
で
、

地
域
の
子
供
た
ち
と
の
架
け
橋
と
な
っ
て
、大
会
を

通
じ
た
国
際
交
流
の
お
手
伝
い
が
で
き
れ
ば
う
れ

し
い
と
思
い
ま
す
。次
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
こ
そ
は
の
ん

び
り
自
宅
で
観
戦
…
…
な
ん
て
こ
と
も
思
い
ま
す

が
、だ
め
で
す
ね
、や
っ
ぱ
り
性
分
で
。2
0
3
0
年

も
、そ
の
先
も
、体
が
続
く
限
り
お
手
伝
い
が
で
き

た
ら
幸
せ
で
す
。

オ
リ
パ
ラ
開
催
を
通
じ
て
育
ま
れ
る
友
情
と
絆

子
ど
も
た
ち
と
世
界
を
つ
な
げ
た
い

スキー競技の振興と発展に尽力して50年

２０３０年は世界と子どもたちとの架け橋に

vol.9 2030北海道・札幌オリンピック・パラリンピック冬季競技大会が実現すると、
私たちの街・札幌はどのような姿へと変貌を遂げるのでしょうか？
豊平地区町内会連合会会長の中川昭一さんにお話を伺いました。

取材協力：北海道立総合体育センター（北海きたえーる）

問い合わせ先

札幌市スポーツ局招致推進部調整課 2011-211-3042
食や自然など多くの魅力に恵まれた
「笑顔になれる街」さっぽろをイメージしたロゴです
問い合わせ先

札幌市総務局広報部広報課  2011-211-2036

1942年生まれ、札幌市出身。10代で競技スキー
を始め、20歳頃に選手から裏方へ。以降、札幌ス
キー連盟役員として競技スキーの振興に力を注
ぐ傍ら、豊平区青少年育成委員会、豊平地区町
内会連合会などでも活動。

豊平地区町内会連合会 会長 
中川 昭一 さん


